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Оригинальный цито-био-химический метод выявления индивидуальных различий физиологического состояния организма по комплексной характеристике (Паттерну) активности сукцинатдегидрогеназы 
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Резюме:

Разработан новый метод, определения активности сукцинатдегидрогеназы в митохондриях. Он назван цито-био-химическим, так как объединяет преимущества стандартного цитохимического метода изучения ферментов, фиксированных на стекле в лимфоцитах на мазке крови и современных биохимических методов исследования митохондрий. В результате на мазке крови цитобиохимическим методом выявляется ответ сукцинатдегидрогеназы (СДГ) на действие адреналина в организме, на 200- 400% и более превышающий активность в покое, вместо активации на 20-40%, определяемой принятыми методами. Важным достоинством метода, проводимого путем компьютеризованного видеомикроскопирования множества окрашенных объектов в одном мазке является статистическая достоверность каждой отдельной получаемой величины.  Кроме активности, разработанные усовершенствования позволяют выявить различные функциональные состояния СДГ. Новые показатели являются чувствительными характеристиками индивидуальных различий состояния организма в норме, предпатологии  и заболеваниях. 
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Abstract:

Novel method of succinate dehydrogenase (SDH) activity measurement in lymphocytes in smear of blood is elaborated. It is called: cyto-bio-chemical, because it combines the advantages of the standard cytochemical assay to study glass-adhered enzymes with that of modern biochemical methods for investigation of mitochondria. As a result, cytobiochemical method reveals in a smear of blood response of SDH to adrenaline in the organism which exceeds the level of quiescent state 200-400% and more instead of 20-40% activation determined by current methods. The important advantage of the method carried out by computer videomicroscopy of a great number of stained objects in a single smear is statistical validity of the each separate value obtained. The novel improvements make it possible to determine SDH activity more correctly and besides to reveal its different functional states. Novel tests are sensitive characters of individual differences in the state of the organism in norm, prepathology and diseases.
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